

Sherbrooke, le 21 mai 1898.

Révérénd Frère,

.... Je pense pouvoir faire un plus grand usage de ce remède sans pareil, pour combattre toute débilité avec succès, dans un temps relativement court.

La plupart des jeunes filles nous arrivent avec un santé épuisée par le travail des manufactures, et quelques bouteilles de Biphosphate suffisent pour les ramener à la santé.

Votre reconnaissante,

Sœur Marie-Léonie,
sup. du Couvent de la Ste-Famille.

Lawrence, Mass., 20 juin 1899.

Je reconnais que la Solution de Biphosphate de Chaux des Frères Maristes a fait grand bien à mon enfant.

A la suite d'un refroidissement, il était devenu si faible que le médecin même désespérait de lui sauver la vie. Un de mes beaux-frères, qui connaissait votre remède, me conseilla de lui en faire prendre. Je m'en procurai une bouteille. Dès les premiers jours, mon enfant se trouva mieux, et à notre grande joie, nous le vîmes bientôt reprendre ses forces, et revenir à une bonne santé, après quelques semaines de traitement.

Luc Laplante,
214, rue Valley, Lawrence, Mass.

XI

MALADIES DES OS

Cette Solution peut être employée très utilement dans les fractures graves, où elle active la formation du cal ; et dans les suppurations abondantes qui ont pour cause une carie osseuse.